

## Hari Bhayangkara ke-77, Kapolda Sulsel Undang Wartawan Main Domino: Kerjasama Produktif dan Kemitraan Humanis

Ryawan Saiyed - [SULSEL.JENDELAINDONESIA.COM](http://SULSEL.JENDELAINDONESIA.COM)

Jun 21, 2023 - 12:28



MAKASSAR - Kepala kepolisian Daerah (Kapolda) Sulawesi Selatan, Irjen Pol Drs. Setyo Boedi Moempoeni Harso, S., M.HUM. Membuka lomba domino dalam rangka hari Bhayangkara ke-77, Di Aula Mappaodang, Mapolda Sulawesi Selatan, Makassar, 21 Juni 2023.

Laporan ketua panitia, Koptol A. Tanri Abeng (Kasubbid PID Bid Humas Polda Sulawesi Selatan) Memaparkan tujuan pelaksanaan lomba domino untuk mewujudkan sinergitas antara insan pers dan Polda Sulawesi Selatan.

"Pertandingan yang dilaksanakan di Mapolda Sulsel ini terdiri dari wartawan

perwakilan daerah masing masing se-Sulawesi selatan dengan jumlah peserta 160 orang wartawan", Kata Andi Tanri.

Sementara Kapolda Sulsel dalam paparannya sangat menyambut gembira kehadiran insan pers memenuhi undangan bermain domino di Mapolda Sulawesi Selatan.

"Saya sebagai Kapolda menyambut dengan gembira kehadiran rekan rekan wartawan, Kita tahu bahwa permainan domino adalah jenis olahraga yang membutuhkan keterampilan dan digemari oleh seluruh lapisan masyarakat dan sudah masuk pertandingan secara nasional yang mempunyai naungan resmi yakni Persatuan Olahraga Domino Indonesia (PORDI)", Ungkap Kapolda.

Orang nomor satu pada korps Bhayangkara di wilayah Sulawesi Selatan itu juga memaparkan tujuan dilaksanakannya pertandingan domino sebagai salah satu pencarian bibit bibit atlet dari perwakilan jurnalis untuk diseleksi untuk menuju pertandingan ke tingkat nasional.

"Terlepas dari itu kata Kapolda, Tujuan lain dari pertandingan domino antar wartawan yang diselenggarakan Polri khususnya Polda Sulawesi Selatan untuk meningkatkan sinergitas wartawan Sulawesi Selatan dan Polda Sulawesi Selatan

"Semoga sinergitas rekan-rekan media semakin solid bersama Polri", Ujar Kapolda.

Dia berharap kehadiran insan pers sebagai jembatan informasi kinerja Polri khususnya Polda Sulawesi Selatan dan jajaran wilayah untuk menyampaikan ke masyarakat kegiatan-kegiatan positif dan inovasi inovasi yang dilakukan.



Dengan demikian Pihaknya berharap terbangun komunikasi yang intens antara polri dan wartawan dalam menyikapi permasalahan permasalahan yang terjadi di masyarakat dan juga dalam mengontrol kinerja kepolisian.

"Jika ada permasalahan agar diinformasikan kepada kami agar tidak terjadi

kesalahpahaman antara rekam media dengan Polda Sulawesi Selatan", Pintanya.

Menurut Kapolda, Jajaran kepolisian tentunya dengan senang hati hadirnya kehadiran wartawan dalam mengontrol kinerja polri khususnya Polda Sulsel.

"Kita perkuat sinergitas yang dilandasi dengan kerjasama yang produktif dan kemitraan yang humanis antara Pers dan Polri", Jelas Kapolda.

Tentunya Lanjut Kapolda, Wartawan diharapkan dapat menghasilkan karya yang bermanfaat kepada bangsa dan negara dan masyarakat itu dengan meningkatkan rasa saling percaya dan meningkatkan profesinya secara bertanggung jawab.



"Saya yakin sinergi itu akan terpelihara dengan baik sebagaimana yang telah menjadi kesepahaman antara Dewan Pers dan Polri.", Pungkas Kapolda.

Turut hadir mendampingi Kapolda Sulsel, Diantaranya Wakapolda Sulsel, Brigjen Pol CH.patoppoi.,S.S.t.M.K.,S.H., Kabid Humas serta sejumlah pejabat utama Polda Sulawesi Selatan.

Sejumlah Hadiah dan penghargaan serta door prize bagi sejumlah wartawan yang menjadi pertandingan Domino tersebut. Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023 jali ini mengangkat tema "POLRI PRESISI UNTUK NEGERI PEMILU DAMAI MENUJU INDONESIA MAJU".(\*)